

# *Denis Moncada relève les progrès des négociations entre le gouvernement et l'opposition au Nicaragua*

---



Managua, 24 avril, (RHC).- Le gouvernement de réconciliation nationale du Nicaragua a relevé les progrès des négociations avec l'Alliance civique d'opposition.

Denis Moncada, ministre nicaraguayen des Affaires étrangères, a cité entre autres la signature de la feuille de route des négociations. Ce document, a-t-il rappelé, établit le consensus comme condition pour la prise de mesures, la périodicité des pourparlers et le caractère confidentiel des rencontres, entre autres.

Le chef de la diplomatie nicaraguayenne a cité comme preuve du progrès des négociations la signature de l'accord pour la consolidation des droits et des garanties civiles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189124-denis-moncada-releve-les-progres-des-negociations-entre-le-gouvernement-et-lopposition-au-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**